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cuenta de lo hecho, pero también 
del compromiso de seguir 
gobernando hasta el último día, 
cumpliendo con el mandato 
ciudadano”.      

  

le que el Presidente Boric. 
utilizara esta cuenta pública para 
hablarle solo al 30% que lo apoya, 
dejando indefenso y abandonado a 

tuna amplia mayoría del país que vive 
unarealidad muy distinta”. 

  

decidió tomar el camino errado. 
Votaré en contra del aborto libre. 
La vida no puede estar en 

discusión. El primer derecho de 
una mujer es el derecho a nacer”. 

contento orgulloso, convencido que 
lo han hecho increíble. Que la crisis 
de seguridad la tienen controlada, 
que Chile está mejor en todos los 
ámbitos”. 

sigue con grandes anuncios que 
generan mucha expectativa pero 
queenrealidad no se asemejan ala 

necesidad del territorio con 
medidas concretas y claras”. 

  

Y... del. crimen 
organizado en ciudades como la 
ciudad de Concepción. No se hizo 
cargo de los desarrollos 

productivos que requiere el Biobío 
pata salir adelante”. 

  

  

Gastón Saavedra 
senador Partido Socialista 

Legisladores del 
oficialismo y 
oposición emitieron 
dispares opiniones 
frente a los avances 
en materias de 
seguridad, sociales y 
economía. Coinciden 
en falta de anuncios 
para la Región. 

Por Diana Aros Aros. 
dianaaros“adiarioelsurcl 

a Cuenta Pública presiden- 
Lé dejó en parlamentarios 

le la Región del Biobíosabo- 
res agridulces, sobre todo por la 
ausencia de medidas para lazona 
por parte del Ejecutivo. El sena- 
dor Gastón Saavedra (Partido So- 
cialista), apuntó a que durante los 
años del Gobierno del Presidente 
Gabriel Boricha habido esfuerzos 
porsacar adelante transformacio- 
nes necesarias, destacando avan- 
ces como la reforma previsional, 
alza en la Pensión Garantizada 
Universal, así como también la 
Ley 40 Horas y mejoras en el sis: 
tema público de salud. “Es una 
cuenta robusta, que da cuenta de 
lo hecho, pero también del com- 
promiso de seguir gobernando 
hasta el último día, cumpliendo 
conel mandato ciudadano”, dijo. 

Su par, el senador Enrique van 
Rysselberghe (Unión Demócrata 
Independiente), fue crítico con la 
gestión del mandatario y apuntó a 
queeste negó “sistemáticamente la 
realidad en que viven los chilenos, 
quitándole gravedad (..)eslamenta: 
ble que el Presidente Boric utilizara 
esta cuenta pública para hablarle 
solo al 30% que lo apoya, dejando 
en la indefensión y el abandono a 
unaamplia mayoría del paísquevi- 
veunarealidad muy distinta”. 

"UN PAÍS PARALELO” 
La idea fue también planteada 

porel diputado del mismo partido, 
Sergio Bobadilla, quien calificó de 
“lamentable” los dichosy datosen- 
regados porel Presidente. "Viven 
un país paralelo, en donde todoes 
tá bien, la economía creciendo, el 
desempleo bajando, la educación 
sinproblemas la delincuenciacon 
trolada.Esees el país del que habla 

  

Envique van ysselberghe 
senador UDI 

pasa con nuestros 
hospitales en la Región del 
Biobío, que están paralizados 
con el plan de reactivación de la 
Región, que eso lo anunció y se 
ve bien poco que la Región se 
reactive”, 

Roberto Arroyo 
«iptado Partido Social Cristiano 

    

  

en un país paralelo, en 
Mode todo está bien, la 
economía — creciendo, el 
desempleo bajando, la educación 
sin problemas, la delincuencia 
controlada. Ese es el país del que 
habla el Presidente”. 

Marlene Pérez 
ipitada UDI 

h anuncios bastante 
esperanzadores,por ejemplo, e dela 
descarbonización. Nosotros 
ingresamos a un proyecto de ley 
hace mucho tiempo, que está 
aprobado en la Cámara, pero que 
duerme en el Senado". 

  

Karen Medina 
diputada Independiente: 

que el Presidente Gabriel Boric 
realizó en torno a la inversión en 
cultura, y allí insisto en la 

necesidad de concretar el Museo 
de la Memoria para la Región del 
Biobío", 

  

Enie Aedo 
diputado Democracia Cristiana 

¡sca el Presidente es 
impulsar un proyecto que busca 
el asesinato del inocente. Ante 
eso, no hay un diálogo que 

prevalezca. Está desviando la 
atención, aquí hay otras 
prioridades”. 

  

  

Joanna Pérez 
diputada Demberatas 

Sergio Bobadilla 
diputado UDI 

Félix González 
diputado Partido Ecologista 

María Candelaria Acevedo 
diputada Partido Comunista 

Senadores y diputados del Biobío se refirieron a la Cuenta Pública presidencial 

Parlamentarios discrepan por 
balance expuesto por Ejecutivo 
el Presidente”, emplazó. 

La diputada, también de la 
Unión Demócrata Independiente, 
Marlene Pérez, manifestó que fue 
“triste” escucharal Presidente que 
“en su última Cuenta Pública está 
contento, orgulloso, convencido 
quelo han hechoincreíble.Quela 
crisis de seguridad la tienen con: 
trolada, que Chile está mejoren to- 
dos los ámbitos. De verdad que es 
tremendo escucharlo”. 

Uno de los temas que generó 
grandes reacciones fue el ingreso 
del proyecto de Ley de Aborto, re 
chazado ampliamente por la opo- 
sición. La diputada del Partido So- 
cial Cristiano, Francesca Muñoz, 
reiterósu votoen contra dela inicia- 
tiva ya que “lo que busca el Presi 
dente esimpulsarun proyecto que 
buscaelasesinato del inocente. Án- 
teeso,no hay undiálogoque preva 
lezca. Está desviando la atención, 
aquíhay otras prioridades enChile. 
Además, él tiene que enfrentar la 

realidad como líder de la nación”. 
Del mismo partido, el diputado 

Roberto Arroyo, secundó a su par y 
agregó que“el presidente Boric,de- 
ja claro que decidió tomarel cami 
no errado, Votaré en contra del 
aborto libre. La vida no puede es- 
taren discusión. El primer derecho 
deunamujeresel derecho anacer". 

AVANCES DE PROYECTOS 
Y AUSENCIAS DE BIOBÍO 

El diputado Eric Aedo (Demo- 
cracia Cristiana), destacó el tono 
inicial del mandatario, pero sos- 
tuvo que el Presidente quedó al 
debe con Biobío y criti 
sión respecto a Israel. “No se hizo 
cargo de una grave crisis pesque 
ra de una Ley de Fraccionamien 
to que va a hacer que se pierdan 
más de 4 mil empleos en la Re 
gión del Biobío. Ni una palabra 
respecto de la violencia en losco 
legios, de la instalación del cri 
men organizado en ciudades co. 

    

El rector de la Universidad San Sebastián, OS planteo al- 
Qurasreqetudes ea locanuncis por eCAE "Esnecesario mo- 

ificarlo tal como está hoy día, pero no es la forma que se indica en 
el proyecto, En segundo lugar, se plantea una entre comillas moder- 
nización del sistema. Eso, con la fórmula que se ha elegido en este 
proyecto, no se va a dar”. En esa línea, Lavados argumentó que al 
disminuir los recursos, no será posible una modernización real, "por 
el contrario, lo que va a ocurrir es una mediocridad entre lasuniver- 
sidades, donde no va a ser posible seguir avanzando”. 

mola ciudad de Concepción. No 
se hizo cargo de los desarrollos 
productivos que requiere el Bio- 
bío parasalir adelante”, dijo. 

Del Partido Demócratas la dipu 
tadaJoamna Pérez, compartiólaau 
sencia de propuestas y avances en 
regiones, sobre todo lo asociado a 
inversión, infraestructura, además 
delaimportanciade implementar 
vuna agenda de seguridad. “Lo que 
pasacon nuestros hospitalesen la 

Pese a que el mandatario reconoció signos de “agotamiento” en el modelo económico 

Gremios lamentan falta de anuncios 
concretos para reactivar productividad 
CPC Biobío argumentó falta de medidas en materia de empleabilidad y seguridad en la zona. 
Desde Asimet, fueron enfáticos en decir de el “crecimiento” fue una gran ausencia. 

La Cámara de la Producción y 
el Comercio (CPC Biobío) valoró 
que durante la cuenta pública el 
Presidente Gabriel Boricrecalque 
el compromiso que debe existir 
con el crecimiento económico 
para el desarrollo nacional. Asi 
mismo, destacaron las menciones 
que se hacen a al necesidad de 
aperturar a nuevos mercados in 
temacionales para hacer frente a 
la crisis económica global 

No obstante, el presidente de la 
multigremial, Álvaro Ananías, sos 
tuvoquelamentanla falta de medi 
das concretas que permitan reto- 
marlosempleosdecalidad, además 
denomostraraccionesefectivas pa 
ra mejorar el problema de seguri 
dad que afecta  Biobío.“Sibien va 

Avance en proyecto sobre 

permisos sectoriales para 

destrabar proyectos fue 

valorado por el mundo 

empresarial. 

  
La CPC Biobío valoró la intención de diversificar los socios 
comerciales que mantiene el país. 

loramos el compromiso con sacar 
adelante la nueva ley de permisos 
sectoriales, falta caminoimportan 
teporrecorrer”, planteó. Alo ante 
rior, Ananíassumó que faltan medi 
das concretas en relación a fortale 

cerel sector forestal, asícomo tam- 
bién propuestas de reforestación. 

“Reiteramos, como sector priva: 
do, que el Gobierno cuenta con 
nuestra disposición a aportar en el 
debate público y privado, para ge 

nerar acciones que desarrollen y 
permitan el crecimiento denuestra 
Región y de nuestro país”, sostuvo. 

CRECIMIENTO ECONÓMICO 
La Asociación de Industrias 

Metalúrgica y Metalmecánicas 
(Asimet),manifestósu inquietud 
porla falta de una estrategia cla 
ra parareimpulsarel crecimiento 
económico y la productividad du 
rante la ponencia del mandatario. 

El presidente de Asimet, Fer 
nando García, enfatizó en que“a 
pesar de que el Presidente reco 
noció que Chileno ha crecido lo 
suficiente y que el modelo econó 
mico muestra signos de agota: 
miento, no se anunciaron medi 
dasniunahojaderuta que apun 
tenaunareactivación sostenible 

dela economíz”. 
Respecto de la modemización 

de lospermisos sectoriales, García 
valoró positivamente el anuncio 
desu inminente aprobación. “Ve- 
mos con esperanza este avance, 
luego de más de un año de trami 
taciónenel Congreso, yaquecon: 
sideramos que su implementa 
ciónserá un pasoclave para edu 
cirla incertidumbre regulatoria y 
reactivar la inversión”, precisó. 

Región del Biobío, que están para 
lizadosconel plande reactivación 
dela Región, que eso lo anunció y 
se ve bien poco que la Región se 
reactive, el apoyo a nuestras 
pymes. Entonces, creo que me de- 
ja unsinsabor bastante amargoes- 
ta cuenta 

mo termi 

Su par, Karen Medina (Indepen 
diente), agregó la falta de medidas 
concretas en educación, además 

  

Francesca Muñoz 
diputada Partido Social Cristiano 

de mencionar nulos avances en 
cuanto alaley deadopción.“Creo 
que el presidente hoy día sigue 
con grandes anuncios que gene- 
tan mucha expectativa pero que 
enrealidadnoseasemejana lane- 
cesidad del territorio con medidas 
concretas y claras”, enfatizó. 

María Candelaria Acevedo, 
putada del Partido Comunista, 
rescató varios de los anuncios en 
materia de derechos humanos, la 
situación de Israel, aprobación de 
proyectos en seguridad y se mos 
tró conforme sobre el trabajo en 
Biobío, añadiendo que “quiero de- 
tenerme en el llamado que el Pre- 
sidente Gabriel Boric realizó en 
tomoa la inversión en cultura, y 
allfinsisto en la necesidad de con- 
cretarel Museo dela Memoria pa 
ala Región del Biobío, y para eso, 
me reuniré con la ministra de las 
culturas Carolina Arredondo 
dentro de la próxima semana”. 

En tanto, el diputado Félix Gon- 
zález(Partido Ecologista),en tanto, 
concluyó en que “ha habido anun- 
cios bastante esperanzadores, por 
ejemplo, el dela descarbonización. 
Nosotros ingresamosa un proyec 
to deley hace mucho tiempo, que 
está aprobado en la Cámara, pero 
que duerme en el Senado (..)espe- 
Tamostambién quese cumplan los 
compromisosrelacionados con la 
agenda animal. El registro nacio 
nal de maltratadores de animales 
esalgo muy necesario”. 

    

Gobernador Giacaman 
emplaza a Ejecutivo por 
medidas para Biobío 

¡
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Lo tora apunta jor frescor en ezo. 

El gobernador regional, Ser 
gio Giacaman, lamentó la au- 
senciade amuncioso propuestas 
para Biobío durante la cuenta 
pública del Presidente Gabriel 
Boric."Se habló de líneas del me- 
tro para Santiago, de hospitales 
para otras regiones, pero la ver 
dad ninguna iniciativa destaca 
da paralaRegión del Biobío, más 
que un plan, que es donde se 
juntan un grupo de personas, 
pero que no cuenta con un pre: 
supuesto, pero tampoco con 
plazos. Yo esperaría que enestos 
meses que restan de Gobierno, 
sípodamos ver un compromiso 
cierto del Presidente Boric con 
iniciativas reales, concretaspara 
muestra Región dijo. 

La autoridad regional empla 

26 al Gobierno para generarme- 
didas que fortalezcan a Biobío 
para salir de “la gran crisis que 
tenemos” e instó a que estas ac- 
cionessefocalicen en seguridad, 
empleo,salud e infraestructura. 

“Mientrasen Santiago seva a 
construir una línea de metro 
que va allegar al aeropuerto de 
Santiago, la ruta más transitada 
de Chile, la Ruta 160, no tiene 
una ruta paralela como podría 
serla Ruta Pie de Monte,nitam 
poco se termina la Ruta Costa 
mar(..) Biobío requiere más in: 
fraestructura y, lamentable- 
mente, no fue anuncio de la 
Cuenta Pública, pero sí puede 
serparte de estos últimos meses 
que restan de Gobierno”, reite- 
róla autoridad. 
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